

ナナイア・マフタ外務大臣歓迎パーティの報告

日時：2023年2月28日(火) 18:00～

会場：ニュージーランド大使館

出席者：山崎弘子(会長)、水野伸夫(副会長)

ニュージーランド大使館でのナナイア・マフタ外務大臣の歓迎パーティのご招待を受けて出席してきました。

1996年に国会に初当選し、2016年に「私のアイデンティティを表す」として顔の下顎に伝統的なタトゥー入れた最初の女性国会議員と話題になりました。

アーダーン首相はマフタ外相を適任と考えた理由は「外交の鍵となる素晴らしい人間関係を築くことができる人物であること。世界の舞台でニュージーランドを代表するのに、彼女の外交の手腕が必要となる」とメディアにお話しされています。



今回、パーティでマフタ外相に直接ご挨拶させて頂ける機会は大変に光栄に思いました。

この度、ご一緒に写真を撮るチャンスを頂きましたので、貼付いたします。

今後のニュージーランド政府の組閣発表は適材適所の内閣および執行部は、驚く程の多様性に満ちていると諸外国にもアピールしておりますので、変化のある組閣のようです。

歓迎会は大使、外相のご挨拶で始まり、中盤では日本の高校生がハカのダンスを披露するなど、穏やかな雰囲気の中で出席者の皆様が歓談されていました。



2023年3月20日

日本ニュージーランド協会

会長 山崎 弘子

ナナイア・マフタ外務大臣と共に山崎と水野副会長